

## 5月25日（木）5年生調理実習

朝から子どもたちが嬉しそうでした。それもそのはず、「今日は、調理実習！！」ということでした。じゃがいもと青菜（ほうれん草）を使って、グループごとに調理していきました。

取材に行ったときには、ほとんど食べ終わっていました。おすそ分けをいただきましたが、とてもおいしかったです。これまでは、感染症対策のため、こういった活動があまりできませんでした。子どもたちの表情を見ていると、やはり経験できることの大切さがよくわかります。



## 5月25日（木）1・2年生 学校探検

2年生が事前に学校内を調査・インタビューしてまとめたことを1年生に教えてあげました。6つのグループに分かれて、順番に回っていきました。

2年生は、1年生に見学ポイントを紹介してくれました。優しく接し、わかりやすく説明する姿に、お兄さん・お姉さんとしての成長を感じました。シールのご褒美も用意してくれたので、1年生も喜んでいました。1年生も見学しながら知りたいことを質問していました。橿形地区小中学校で大切にしている「かかわり・対話・学び合い」が1・2年生の授業として実現していることがうれしく思いました。

